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Surge altercado entre integrantes del SITTGE y policías
Seis sindicalizados resultaron golpeados, acusa Reséndiz

La toma de las recaudadoras por el SITTGE, desembocó en altercados en
las oficinas de Soledad, así como en Himalaya

Personal adherido al
SITTGE, liderado por
Francisca Reséndiz

Lara, tomó las oficinas recau-
dadoras de la Secretaría de
Finanzas del Estado y hubo
conato de violencia donde re-
sultaron con algunos golpes
seis de los sindica-lizados,
según denunció la dirigente
sindical.

La dirigente sindical denun-

ció a Gobierno del Estado de
infiltrar provocadores duran-
te la el movimiento, lo cual
desembocó en altercados en
la recaudadora de Soledad
de Graciano Sánchez, así
como en Himalaya, con ele-
mentos de la Dirección Ge-
neral de Seguridad Pública
del Estado y contribuyentes.

Aunque aceptó que dicho
movimiento ocasiona proble-
mas a la población, respon-
sabilizó a Gobierno del Esta-

do por las molestias que di-
cho movimiento pueda cau-
sar a terceros.

Explicó que el movimiento
se sustenta con los derechos
que a los trabajadores y tra-
bajadoras otorga la Ley Fe-
deral del Trabajo.

Así también, señaló que
para hoy miércoles, será in-
terpuesta en la Procuraduría
General de Justicia una de-
nuncia penal en contra de ex
funcionarios de Gobierno del
Estado y en lo particular con-
tra Oziel Yudiche, por el des-
falco, que afecta directamen-
te a los trabajadores.

La toma de las oficinas
recaudadora continuará, se-
gún dijo Reséndiz Lara; “has-
ta que sean atendidas nues-
tra demandas, que son jus-
tas”.

Por otro parte, dio a conocer
que este miércoles interpon-
drán una denuncia penal en
contra de ex funcionarios es-
tatales que fueron los res-
ponsables del quebranto de
la dirección de pensiones del
estado.

Mientras tanto, en los acce-
sos a Palacio de Gobierno,
fueron colocadas vallas me-
tálicas, esto con el fin de evi-
tar puedan acudir a ese re-
cinto, los inconformes, a oca-
sionar problemas.

Por disposición del Sis
tema de Administra
ción Tributaria (SAT), la

tarde de ayer fue retirado el
retén que se ubicaba en la
carretera 57 en el municipio
de Villa de Arista, luego de
que el diputado local Alejan-
dro Segovia Hernández, de-
nunciará irregularidades co-
metidas por personal del SAT,
durante las supuestas revi-
siones para vehículos exclu-
sivamente con placas de pro-
cedencia extranjera.

Por lo anterior, también se
confirmó que el Gobierno del
Estado a través de la Secreta-
ría General de Gobierno y el
Instituto de Migración y Enla-
ce Internacional (IMEI), solici-
tó el apoyo de la Coordinado-
ra Nacional del Programa “So-
mos Mexicanos” de la Secre-
taría de Gobernación
(SEBOB), Dal ia Gabriela
García Acoltzi, con la finalidad
de que los connacionales en
su tránsito por San Luis Poto-
sí no se vean afectados en
sus trayectos por las distin-
tas autoridades.

Por ello, ante oficinas de la
Administración Central de
Operación Aduanera del Ser-
vic io de Administración
Tributaria (SAT), se expuso la
necesidad de brindar a los

Por irregularidades, SAT
retira retén de carretera 57

connacionales un trato res-
petuoso y la protección a sus
derechos, por lo que se acor-
dó retirar el retén vehicular
ubicado en la carretera 57 en
el Municipio de Villa de Arista.

Personal de la oficina del
Instituto de Migración y el IMEI,
realizó un recorrido este fin
de semana por distintas ca-
rreteras federales y estata-
les, con la finalidad de cono-
cer los f lu jos de
connacionales, pudiendo
constatar una importante pre-
sencia de paisanos y ade-
más que el retén de las auto-
ridades fiscales había sido
retirado.

Adicional el Instituto Nacio-
nal de Migración en coordina-
ción con el Instituto de Migra-
ción y Enlace Internacional
del Gobierno del Estado,
mant iene el  número
018002018542 para recibir
quejas contra cualquier ser-
vidor público, ya sea munici-
pal, estatal o federal

Con estas acciones, el Go-
bierno del Estado reitera su
compromiso de garantizar
una mayor seguridad y asis-
tencia a la población migrante
en retorno, coordinándose de
manera puntual con el Go-
bierno Federal y los Munici-
pios.

Compromete Gallardo sacar de la marginación a las «Terceras»

Recientemente, se denunciaron diversas anomalías en el operativo contra
paisanos que regresan a San Luis Potosí.

El Presidente Municipal,
Ricardo Gallardo Juá-
rez, cortó el listón inau-

gural de la primera etapa de
la pavimentación de “Prolon-
gación Moctezuma” en las co-
lonias Tercera Chica y Terce-
ra Grande.

 La obra, que fue un com-
promiso de campaña de Ga-
llardo Juárez, tiene un bene-
ficio directo para 15 mil habi-
tantes y una inversión supe-
rior a los 26 millones de pe-
sos. Según la ficha técnica
de los trabajos realizados, se

pavimentaron 800 metros li-
neales del tramo de la calle
Morenas a  calle Colorada,
en la que se aplicaron ocho
mil 900 metros cuadrados de
concreto hidráulico de 15 cen-
tímetros de espesor, además
de renovar la red de agua
potable y de drenaje, así
como la instalación de 32
luminarias tipo LED. 

 En el evento, Gallardo
Juárez refrendó su compro-
miso con los habitantes de
esta colonia,  c lasi f icada
como de alta marginación en

El alcalde, Ricardo Gallardo Juárez, inauguró la primera etapa de pavimentación de la «Prolongación Moctezuma».

la capital, de seguir realizan-
do obras en beneficio de sus
habitantes al anunciar la re-
habilitación del resto de la
prolongación de dicha calle,
hasta el Anillo Periférico, ac-
ción que dijo, estará conclui-
da antes de que termine su
gestión. 

“Voy a trabajar lo mejor po-
sible para sacar a esta colo-
nia de la marginación. Esta
obra ya era necesaria y es un
compromiso de campaña que
hoy venimos a cumplir”, se-
ñaló el alcalde tras recordar

que por años esta estuvo
olvidada por las adminis-
traciones anteriores. 

En el mismo evento, el ti-
tular de Desarrollo Social,
Juan Manuel Navarro Muñiz,
destacó que ésta
pavimentación “no es de
chapopote”, como anterior-
mente llegaban a reparar a
esta importante arteria los
ex alcaldes capitalinos, sino
que hoy se solucionó el pro-
blema de fondo, con con-
creto hidráulico que garan-
tiza una durabilidad  supe-
rior a los 20 años, con lo
que mejorará la calidad de
vida de los vecinos, y sin
que hayan tenido que ero-
gar aportación alguna para
concretar este proyecto. 

Por último, a nombre de
sus vecinos, la señora Ma-
ría de Jesús Niño Aguilar,
dijo que “hoy es un día de
gran importancia por el apo-
yo brindado, ya que estuvi-
mos en el total abandono,
ahora vemos que lo que
Gallardo prometió en su
campaña, no fueron prome-
sas, sino una realidad cum-
plida y con ello confirma-
mos que San Luis tiene un
presidente que sí cumple”


